
　皆様こんにちは。本日はまず
ゲスト卓話をお願いしている山
形市売上増進支援センター
(Y-biz) の富松希センター長さ
んをご紹介したいと思います。
設立以来いろんな売上増進の
事例を蓄積してきたという事
で、その事例など含め卓話をし

ていただけるという商売をしている者にとって、
まさに「虎の巻」ともいえるお話を聞けることは、
大変ありがたいと思っているところです。
　さて、少し前までは正月が来たと思っていた
ら、早いもので明日から２月となります。２月と
言えば２月３日は節分の日です。邪気を払い、そ
して一年の健康と家内安全を願うため外に向かっ
て豆を投げ、鬼を退治する風習は、最近集団強
盗などで世の中を大変不安に落とし込んでいる
犯人たちに、大きな罰を与えていただきたいもの
だと思います。考えてみると、携帯も含めインター
ネットやSNS等は大変便利なツールであり、これ
からの時代これなしは、仕事はもちろんふだん
の生活にも必要不可欠なものであるとおもってい
ます。しかし、使い方を一歩間違えるとこの度
の凶悪な強盗団のような組織を作ってしまう道具
として諸刃の剣になることもあり、使う人によっ
ては大きく本来の目的と違う方向に走ってしまい
ます。また、新聞やニュースなどで聞いていると、
狙われやすい家は住所から家族構成まで、情報

がすべて漏れているということがわかりました。
あそこの家の駐車場には高級車がいつも止まって
いる。車には高齢者マークのシールがついている。
ワゴン車はないので、子供や孫はいないようだ。
などなど様々な複数のデーターを入力すると、
狙われやすい家が検索できるのだそうです。そし
て、犯人たちは全国各地いろんなところから、
その場限りで集められた連中なので、山形あた
りは大丈夫だろうという考えは、もはや通じない
のかもしれません。これからは仕事においても、
私生活においても情報の出し方、管理の仕方を
十分気を付けなければならないと、改めて感じた
ところでした。私も含め、皆様もマイナンバーの
取り扱いや、変なアンケートなどにこたえること
の内容、お互いにしっかりと管理し、注意してい
きたいものです。以上で会長挨拶を終わります。

会長挨拶

第2368回例会 2023-１／31（火）天気（曇）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：渡辺　　崇 君
点　鐘：PM12：30　熊谷　昌和 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

2022-23 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

山形南ロータリークラブ会報
RI会長 ： ジェニファーE.ジョーンズ　2800地区ガバナー ： 佐藤　孝子　ガバナー補佐 ： 後藤　憲一
会　長 ： 熊谷　昌和　幹　事 ： 佐々木　啓充　会報・史料委員会　委員長 ： 間木野　仁美
委　員 ： 金田　亮一　　佐々木健一　　武田　浩敬 　　伊藤　健二　　渡邉　清則

「人と人のつながりの中で
　　　　互いに学び成長していこう」



本日は３点ございます。
１．下期会費納入の期日が本日までとなっております。まだお納めでない方は本日中にご入金をお願い致
します。
２．本日の例会終了後に第三回クラブ協議会を３Ｆの会場にて開催いたします。各委員長様よろしくお
願い致します。
３．先週の理事会にて４/11㈫のお昼の例会を夕方18時半からの「寒晒しそばを食べる例会」に変更する
ことが承認されましたのでご報告いたします。

幹 事 報 告 佐々木　啓充  幹事

　例会場の検討委員会を立ち上げます。メンバーは大久保章宏パストガバナー、金森正耕パスト
会長、長沢一好パスト会長、中村篤直前会長、熊谷昌和会長、浅野裕幸会長エレクト、石山祐介
副会長の７名の方です。

委員会報告 中村　篤 直前会長

　ニコニコBOX　 熊谷　一幸 君
　高梨　徹也君　 Y-biz の富松様卓話楽しみにしておりました。よろしくお願いします。
　熊谷　昌和君　自社が 023に 2頁にわたり掲載されます。
　浅野　裕幸君　来年ローターアクト全国大会が山形で開催されます。盛り上げていきたい。
　大久保章宏君　山形新聞に自社の企画製品が掲載されました。
　渡辺　　崇君　妻の誕生日にお花が届きました。ありがとうございます。
　佐々木啓充君　例会終了後クラブ協議会よろしくお願いいたします。

海老と卵のチリソース　温野菜添え、白飯、漬物、スープ、
押し豆腐の和え物、豚肉と玉ねぎ ジャガイモの炒め

本日のお料理本日のお料理

山形RAC 会長　イ・セジョン 様
　山形RACの現状報告があり、月２回程度の例会を計画したが、コロ
ナ禍もあり出席者がいない状況。会員数は現在４名で３名が外国人、
日本人１名、また、奨学生２名と天童に勤務のベトナム人は今期で退
会しなければならない。外国人が多いと日本の歴史・文化の知識がな
いため支障をきたすので日本人の会員を増やし持続性とメリットをつ
くる必要がある。などの話をお聞きしました。



ゲスト卓話

富　松　　　希 氏
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山形市売上増進支援センター【Y-biz】 センター長
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◇１月の記念日◇

会員誕生日　三沢　　寛 君
結婚記念日　中村　　篤 君・松田　勝彦 君
奥様誕生日　鈴木　政康 君・菊川　　明 君・瀧山広一郎 君
　　　　　　武田　浩敬 君
企業創立記念日　金田　亮一 君・那須　尚平 君

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数

他クラブでメーク
アップされた会員

５１名 ３０名

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

2800地区公式Line友だち登録をしてください。
役立つ情報をお届けいたします。宜しくお願いいたします。


